

Témoignages de consommateurs

Drogue douce

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/02/2011 à 09:03

Voila je m'appelle Romain j'ai 17 ans ma mere est décédé y a 2ans. Et c'est a peu pret a cette epoque que j'ai commencer a consommer + que d'habitude les join spliff enfin peu importe comment vous l'appeller c t cool sa me donnait l'impression d'avoir un but "Quand est-ce se que sera le prochain join" puis je trouvais des excuse a sette drogue j'ai commencer a fumer seul aprest 1 année dans ma chambre quand j'en avait maintenan je fume regulierement et je suis tenter par l'argent facil (mais j'ai pas le profil pour faire sa) Jme rend compte maintenan que j'ai juste ruiner une anner scolaire que j'ai 17ans et chui en seconde au lycée chui bof et je me laisse aller je reprend par crise et jdors mal j'devien peu a peu parano.

Et y a 2jour jvou arait dit "m'en fou jvie mieux avc" mais là sa change totalement jprefèrai ne pas avoir une source de depence continue et me concentrez sur les cour malheureusement je motive par crise et me demoralise de la meme manierre .